

Crece 4.6% exportaciones de México a EU (Reforma 09/05/19)

Crece 4.6% exportaciones de México a EU (Reforma 09/05/19) Ernesto Sarabia Cd. de México (09 mayo 2019).- Las exportaciones de México a Estados Unidos se incrementaron 4.6 por ciento en marzo pasado, respecto al mismo mes de 2018, mientras que las importaciones disminuyeron 0.3 por ciento, su segunda baja consecutiva a tasa anual. Datos del Departamento de Comercio estadounidense señalan que, con el avance de marzo, las exportaciones a EU sumaron 29 meses con aumentos a tasa anual, lo que se combinó con una ligera caída en las importaciones. En dicho mes, el valor de las ventas de bienes mexicanos a Estados Unidos fue de 31 mil 335 millones de dólares y las importaciones se ubicaron en 21 mil 830 millones, dando como resultado un superávit por 9 mil 505 millones. Al sumar las ventas de México con lo que se adquirió de bienes de su vecino del norte, resulta que el comercio bilateral fue de 53 mil 165 millones de dólares, lo que colocó al País como el segundo socio comercial más relevante para EU, entre una muestra de 15 naciones. El primer lugar fue para Canadá, con 54 mil 100 millones de dólares de comercio bilateral con Estados Unidos; mientras que China se ubicó en el tercer puesto, con 41 mil 600 millones en marzo. Cabe recordar que, en los meses de enero y febrero, México tuvo el primer lugar como socio comercial de Washington. En enero, China estuvo en el segundo lugar entre los socios comerciales de EU y en febrero cayó hasta el tercer lugar. Al considerar los primeros tres meses de 2019, México es el principal socio de EU, el segundo puesto lo tiene Canadá y en la tercera posición está China. En el primer trimestre del año, México obtuvo un superávit comercial con EU de 22 mil 676 millones de dólares, derivado de exportaciones por 86 mil 630 millones e importaciones por 63 mil 954 millones. En dicho lapso las compras a Washington prácticamente se estancaron y las ventas aumentaron 5.4 por ciento, por lo que el superávit mexicano creció 24.2 por ciento anual. La información del Departamento de Comercio señala que en los primeros tres meses de 2019, entre las economías con las que EU tiene déficit en su comercio, el que más creció fue con Suiza, al presentar un incremento de 76.1 por ciento anual. Pero en valor, el desequilibrio del comercio estadounidense de mayor monto fue con China, de 79 mil 979 millones de dólares, un 12.2 por ciento menos que el reportado en el primer trimestre de 2018. En tanto, el déficit comercial de bienes y servicios estadounidenses se cifró en 50 mil 2 millones de dólares en marzo pasado, un valor ligeramente mayor a los 50 mil 100 millones previstos por el consenso de Bloomberg.